



MUNICIPIO REALIZÓ UN INTENSO OPERATIVO DE LIMPIEZA.

## Refuerzan medidas de seguridad en el entorno del parque Centenario

Con un mega operativo de limpieza, recuperación de árboles y la erradicación de rucos, la municipalidad de Arica cumplió con los vecinos de la villa Industrial. Los días de inseguridad quedaron en el pasado gracias a que el Servicio de Vivienda y Urbanización hizo efectivo un comodato para que el municipio realizará el trabajo que los vecinos pedían con urgencia. El espacio fue reforestado por el municipio sumaba años de abandono, y afeaba notoriamente uno de los costados del parque Centenario, transformándose así, en un lugar perfecto para que personas en situación calle consumieran drogas, alcohol y tuvieran la posibilidad de cometer incivilidades que sem-

braban inseguridad en la vecindad.

“Estamos recuperando un espacio que estaba lleno de rucos y de gente de mal vivir que sembraba el miedo en el sector. De esta manera, seguimos recuperando espacios públicos para los ariqueños”, dijo el alcalde Orlando Vargas Pizarro.

Cabe destacar que, en la erradicación de los rucos que estaban al interior del parque Centenario, cumplieron una tarea fundamental, los patrulleros de la Dirección de Seguridad Municipal, y el equipo de la Dirección de Turismo de la Municipalidad de Arica, que tiene a su cargo, la administración del emblemático pulmón verde de Arica. ☀